
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 19. März 2009 

   

Ftl.Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
 

1 
 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Behindertengerechte Adaptierung des Schloßbergliftes - 
Umsetzungsstand 
 
Welche Maßnahmen wurden bereits zur Durchführung der 
Adaptierung eingeleitet bzw. wann ist mit dem tatsächlichen 
Einbau einer Euroschlüssel-Steuerung im Schloßberglift zu 
rechnen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Bezahlte Inserate der Volkshilfe mit Bild der 
Sozialstadträtin 
 
Bist du bereit, dich in Zukunft als Person bei bezahlten 
Werbekampagnen von aus deinem Ressort geförderten 
Institutionen zurückzunehmen? 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag.a Susanne Bauer 

 
Unterführung Weixelbaumstraße – Stellungnahme 
 
Welche Erfolge haben Sie in einem neuen Verhandlungsanlauf 
für die BewohnerInnen rund um die Weixelbaumstraße erzielt? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Baumfällungen auf Grundstücken der Stadt Graz in den 
Murauen 
 
Auf welchen Grundstücken der Stadt Graz inklusive der 
Beteiligungen, insbesondere der GBG, haben in den Murauen 
südlich von Graz in den letzten Wochen Baumfällungen 
stattgefunden, obwohl ein Ansuchen auf aufschiebende 
Wirkung beim Verwaltungsgerichtshof anhängig ist? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

F R A G E S T U N D E 
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5 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Betriebsansiedlungen im Innovationspark Puchstraße 
 
Wie viele Grazer als auch auswärtige Betriebe haben sich seit 
2001 am Innovationspark Graz Puchstraße angesiedelt und wie 
viele MitarbeiterInnen sind dort beschäftigt? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Illegaler Müllablageplatz Josefigasse 
 
Warum wurde die illegale Müllablagerung an der Ecke „Am 
Freigarten“ und „Josefigasse“ noch nicht beseitigt und welche 
Maßnahmen werden Sie als zuständige Stadträtin für die 
Grazer  Wirtschaftsbetriebe setzen? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Andreas Molnar 

 
Blinkender Zebrastreifen in der Conrad-von-Hötzendorf-
Straße 
 
Gibt es bereits eine Verkehrssicherheitsstudie über den Einsatz 
dieses „blinkenden Zebrastreifens“, ob sich diese innovative 
Erfindung aus diesem Blickwinkel bewährt hat? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
8 

 
SPÖ 

 
GRin. Dagmar Krampl 

 
Stand „ECE/Stadtgalerie“ – Informationsbericht 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat einen kurzen Bericht über die 
aktuelle Situation zu geben? 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria 
Fluch 

 
9 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Sozialraumorientierung 
 
Welche Vorarbeiten, Konzepte und Maßnahmen zum Thema 
Sozialraumorientierung wurden dir von Seiten des Sozialamtes 
in diesem ersten Jahr deiner Tätigkeit als Stadträtin vorgelegt? 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
 
 
 


